



2009年3月15日

ボーイ隊 奉仕

-たま学びのフェア

各国カレー食べ比べ
「たま学びのフェア」という多摩市民館でのイベントにて「世界のひろば」というグループのコーナー「各国カレー食べ比べ」のお手伝いをしました。



朝9時に多摩市民館の料理実習室に集合。V S隊長、Tローバーもお手伝いに来てくれました。

会場準備の後、料理のお手伝いをしました。ゆでたまごの殻をむいて、切り分けました。5カ国(ネパール、タイ、バングラデ



シュ、ベトナム、マレーシア)のカレーは、スパイシーなもの、エスニックなもの、辛いもの、甘いものなど、それぞれ個性があって、おいしかったです。少しづつでしたが、大人でも結構お腹いっぱいになりました。

12時の販売開始のときには大行列ができ、たくさん用意した席もいっぱいになりました。100セットは用意していたのですが、間もなく無くなって、お客様も途絶えたので、終了となりました。14時からのカフェに使うものは残して、それ以外はどんどん片付けていきました。

TローバーとV S隊長は14時からベンチャー・ローバー集会があるので、ちょっと早めに撤収。ボーイは14時ごろに解散となりました。お疲れ様でした。

2009年3月29日

ボーイ隊 野外料理(サバイバル)

2日に予定されていた野外料理を、今日実施しました。春休み中なので、たくさん参加してくれるかと思いましたが、3名から欠席連絡があり、集会が成立しないかもと心配しましたが、スカウト3名(+遅刻1名)が参加してくれました。

朝、資材を出して準備をしようとしたところ、団倉庫の鍵がないという事態に遭遇。炊事道具を使わないで料理が作れるかということに挑戦しました。(結局、鍵は団委員長宅にありました...ベンチャーのみなさん、ごめんなさい!)

まず、何をどうすれば作れるかということで、カブのときに枝とアルミホイルでフライパンを作り、目玉焼きをやろうとして、ほとんど落として失敗し

た...という話があり、リベンジすることにしました。ご飯も炊いてみようかとも話し合いましたが、今回は、なしにしました。

まず、SHOP 99へ買出し。卵、アルミホイル、ハムを調達してきました。並行してマキ集めをしました。最近、集会場でたき火をやっておらず、また、このところ、風が強かったので、枯れ枝がたくさん落ちていました。また、ちょうどよさそうなV字型



の枝を探して、アルミホイルを巻き、フライパンを作りました。

卵2個が犠牲に...
でも、うまく
できたでしょ!



かまどは、スコップがないので枝や廃材で掘って「掘りかまど」としました。火起こしは、風が強かったせいで、マッチから新聞紙に移すときに消えてしまうというのを繰り返し、なかなか点きません。T隊長がやってもなかなか出来ず、なんとか点火したものを消さないよう、大きくしていきました。

12時前にセレモニーをやって終了。その後、進歩課目のチェックを始めたらず、スケッチや、キムゲームで結局1時半ぐらいになってしまいました。MI班長とHOさんがターゲットバッジ3つ取得し、2級まで、ちかいとおきての面接を残すだけとなりました。

2009年4月5日

団バザー・桜まつり
今年も恒例の桜まつりにあわせて、団バザーがありました。



何週間か前から献品のお願いを作って配り、献品を受け付けて、整理して、値付けをしたりと準備していただきました。当日は朝9時ごろから、お母さん方と何人かのスカウトが集まって準備。今年は献品がちょっと少なめということで、綿菓子もやりました。

売り上げ 約4万円
(うち、綿菓子・カキ氷は1万円弱)



桜まつりは、12時40分に八幡神社に集合。13時ごろ式典が始まりました。

満開の桜の下で パレード



2009年3月26-29日

ベンチャー・ローバー合同移動キャンプ

(1日目)

朝6:15登戸駅に集合。眠い目をこすり、重い荷物とともに川崎を後にしました。電車で揺られること2時間、途中雪がちらついていましたが、伊東に着くころには曇り空へと変わりひと安心。



9時に、いよいよスタート。この日は網代を目指します。しかしみるみるうちに天候が悪化し、しばらくは雨の中のハイクとなりました。歩くうちに雨は上がり、青空も戻ってきました。



海沿いを歩き続け、14時過ぎに野営地の網代朝日山公園に到着。

夕食は、朝に

伊東駅近くの干物屋
海藻サラダに味噌汁

食事の後に、次の日の行程などを確認し20時には消灯しました。



しかし公園が海沿いの丘の上にあるため、ものすごい風でなかなか寝付くことができませんでした...

(2日目)

5時半に起床し徹営。朝食は、チキンスープとランチョンミートの野菜いため。8時には歩き始めるといったハードな日程となりました。

この日はおよそ17km、湯河原の城願寺を目指します。ひたすら海沿いを歩くのですが、意外と高低差があり、これが重い荷物とともに、足への負担となります。



昼前には熱海を通過し、途中で「身代わり不動尊」にお参り。みかん農園では差し入れを頂きました。

15時には城願寺に到着。

夕食は、カレーとマーボー茄子という、不思議な組み合わせ。



それから、近くのお風呂屋さんへ行きました。次の日の打ち合わせを済ませ、21時に消灯。しかし、この日も夜はかなり冷え込み、さらには大粒の雨に降られるという最悪の状況でした...



(3日目)

朝になると雨も上がっていたので、急いでテントの乾化作業。

朝食は五目炊き込みご飯。この頃になると全身に疲れがたまり、休憩時には睡眠状態。



それでも快調なペースで歩き、目標時間よりも早く、小田原2団がキャンプをしている久野の船原野営場に到着。ここは八ヶ岳のしらかばキャパスに似て、とても良いキャンプ場でした。ちょうど川渡りのプロの途中だったので、飛び込みで参加させてもらいました。



夕食は合同です。48団はダッチオープン担当。3つを同時に使用するという豪快な調理法です。出来上がったのは、このキャンプで一番ぜいたくな食事！ピラフ、ダッチで作ったローストチキン、コンソメスープに焼きりんご。疲れた体には、たまらないものでした。

ここでV S隊長が合流し、ミニキャンプファイヤーでの交流などを行いました。この日は22時と、遅めに就寝しました。

(4日目)

少しのんびりと6時に起床。朝食は今日も炊き込みご飯とみそ汁。

8時半に合同のセレモニーを行いました。集合写真を撮り、船原を後にしました。



V S隊長の車に重い荷物を詰め込み、この日は身軽に小田原散策。とはいえかなり疲労もたまっていることから、小田原城周辺のみとしました。昼食後に小田急電車に乗り、そのまま流れ解散。

長い旅でしたが、無事終了することができました。

今回初めて、移動キャンプを行いました。宿泊地の決定をはじめとして多くの課題がありました。初日が約11km、2日目が17km、最終日が23kmと日に日に距離が延びていくというハードなものでした。途中かなり苦しそうにしているメンバーもいましたが、脱落者もなく大変良い経験になったのではないのでしょうか。

この体験を生かし、これからはV S独自の活動をスカウトが自発的に発案し、実行していくことが求められます。

近日中に、スカウトそれぞれが報告書という形でこのキャンプの総括をします。団ハウスにそれをまとめて置く予定ですので、ぜひご覧ください。<RN>